

sa première vocation. Les mérites de tant de ses fils qui prêchent la vérité de l'Évangile dans le monde presque entier—et dont beaucoup l'ont scellée de leur sang... appelleront, certainement, sur cette nation les miséricordes divines.

“Les fautes ne resteront pas impunies; mais la Fille de tant de mérites, de tant de soupirs et de tant de larmes, ne périra jamais.

“Un jour viendra—et nous espérons qu'il ne tardera guère—où la France, comme Saul sur le chemin de Damas, sera enveloppée d'une lumière céleste, où elle entendra une voix qui lui répètera: “Ma fille, pour quoi me persécutes-tu?... ”

“Lève-toi et lave-toi des souillures qui t'ont défigurée... Fille première-née de l'Église, nation prédestinée, vase d'élection, va porter, comme par le passé, mon nom devant tous les peuples et devant les rois de la terre.”

Ces jours seraient-ils venus?

Ils sont du moins prochains, espérons-le. Il faut que la France, miraculeusement sortie vivante, quoique blessée, de l'agression formidable d'août 1914, se mette maintenant à cette double tâche avec toute l'énergie qu'elle a montrée dans la guerre: réorganisation religieuse à l'intérieur, et reprise de son apostolat au-delà de ses frontières. L'une ne va pas sans l'autre et, du reste, l'une et l'autre s'entraident.

Dans son seul domaine colonial, la France réunit aujourd'hui plus de 40 millions d'âmes, qui, pour la plupart, sont des âmes païennes. Elle ne peut les abandonner: n'est-ce pas pour les éclairer et les sauver que la Providence les lui a remises?

Et c'est pourquoi jamais les Oeuvres de la Propagation de la Foi et de la Sainte-Enfance n'ont été plus opportunes, jamais les vocations religieuses et apostoliques n'ont été plus nécessaires.

Du même coup, les **Missions Catholiques**, au début de ce second cinquantenaire de leur existence, devront prendre un nouvel essor. Un abonné clairvoyant leur écrit: “Vous devriez faire une propagande effrénée pour répandre votre Revue. Aucune lecture n'est plus propre à fortifier la foi, en même temps qu'à intéresser, à instruire et à faire du bien... On oublie trop que les oeuvres nécessaires à l'apostolat lointain sont d'une efficacité merveilleuse pour maintenir et développer chez nous la vie chrétienne, exciter le zèle et susciter des dévouements. Dites-le, je vous prie.” (1)

(1) **Les Missions catholiques** sont publiées à Lyon, 14, rue de la Charité. L'abonnement de ce très intéressant bulletin hebdomadaire de l'Oeuvre de la Propagation de la Foi est de 12 francs par an pour le Canada.

— Le R. P. J.-W. Vézina, O. M. I., depuis onze ans curé de Kenora, Ont., a été nommé principal de l'école industrielle de Lebrét, Sask., en remplacement de feu le R. P. A. Dugas, O. M. I. Le R. P. J.-E.-S. Thibaudeau, O. M. I., de Duluth, Minn., a été nommé curé de Kenora.